

Un conductor pierde el control y una valla publicitaria impide que atropelle a varios viandantes en Gran Avenida

25/09/2022



El coche impactó contra el cartel de la Agenda Urbana | J.C.

Un hombre de unos 64 años ha chocado esta mañana su vehículo contra el cartel publicitario de la Agenda Urbana que está situado en la Gran Avenida. El conductor iba en dirección al Centro de Salud de Padre Manjón para que lo atendieran ya que se encontraba mareado. Cuando llegó a la avenida, a pesar de que tenía el semáforo en verde, acabó impactando contra el cartel. Gracias a ello

no atropelló a ningún viandante.

Los primeros en llegar al lugar de los hechos fueron efectivos Protección Civil, seguido de la Policía Local y los servicios sanitarios. El conductor no perdió el conocimiento en ningún momento pero fue trasladado al Hospital de Elda, aunque no presentaba heridas graves.